



FÖRDERVEREIN

DER KATHOLISCHEN
ST. LUKAS GESELLSCHAFT



**Unterstützen Sie
unser Palliativ-Projekt
am St.-Josefs-Hospital**

Palliativ-Projekt im Jubiläumsjahr

Das St.-Josefs-Hospital feiert sein 150-jähriges Bestehen und nimmt dies zum Anlass, ein Palliativ-Projekt ins Leben zu rufen. Schwester Edith-Maria, examinierte Krankenschwester vom Orden der Franziskanerinnen, setzt sich federführend für die Einrichtung eines Palliativbereichs an der Hörder Klinik ein.

„Mit unserem Angebot wollen wir Menschen und deren Angehörige begleiten, die an einer fortgeschrittenen, nicht mehr heilbaren Erkrankung leiden und eine begrenzte Lebenserwartung haben. In enger Zusammenarbeit mit ambulanten Diensten wollen wir ihnen eine stationäre therapeutische, psychologische und seelsorgliche Begleitung bieten, mit dem Ziel Schmerzen zu lindern, Ängste und Sorgen zu nehmen und ihnen nach der Entlassung aus dem Krankenhaus im häuslichen Umfeld ein Lebensende in Würde zu ermöglichen.“

Spenden Sie für eine würdevolle Patientenbegleitung am Lebensende

Helfen Sie uns mit Ihrer projektgebundenen Spende an den Förderverein des Lukas Klinikums, dieses Projekt zu realisieren. Der neue Palliativbereich wird in die Klinik für Innere Medizin von Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Christian Teschendorf integriert und von qualifizierten Ärzten betreut.

Kontakt

Förderverein der Katholischen St. Lukas Gesellschaft e.V.
Glückaufstraße 10
44575 Castrop-Rauxel

foerderverein@lukas-gesellschaft.de

www.lukas-gesellschaft.de/foerderverein

Kontoverbindung

Kennwort: Palliativ-Projekt
Bank für Kirche und Caritas
DE86 4726 0307 0026 3206 00
GENODEM1BKC